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REQUERIMENTO Nº 685/2025

Requer informações sobre o Pedágio 
Municipal de Bueno de Andrada.

Considerando que há uma alta demanda de veículos de passeio, utilitários, 
caminhões e ônibus que passam mensalmente pelo pedágio de Bueno de Andrada / Matão, 
sendo muitas dessas pessoas moradoras de Araraquara que estudam ou trabalham na cidade 
vizinha, por isso:

Requeiro, em conformidade com o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Doutor Luis Claudio 
Lapena Barreto, com o intuito de que sejam encaminhadas a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:

Qual é a metodologia utilizada para definir a tarifa da praça de pedágio?

Quais são os valores de faturamento mensal e anual do pedágio?

O valor arrecadado é destinado a melhorias específicas em nosso município ou 
é utilizado de acordo com a decisão do governo?

Existem estudos ou propostas para isentar essa tarifa de estudantes e 
trabalhadores com placa de Araraquara que passam diariamente pelo pedágio de 
Bueno/Matão?

Este gabinete tem como objetivo fiscalizar e compreender o funcionamento do 
Executivo, atuando de maneira propositiva em prol da construção do bem comum.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito a 
oportunidade para reiterar meus votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 22 de abril de 2025.

MICHEL KARY
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